Terrorista Asesinan a Padre de Soldados

En Chalatenango, las Fuerzas Populares de Li-beración (FPL) dieron muerte a Lázaro Pérez, padre de dos soldados de atta en la Fuerza Armada Salvadoreña, informó CO-PREFA. El señor Pérez fue secuestrado en el can-tón El Salitre, de Tejutla, encontrándose su cadáver al dia siguiente en los ba-ños El Jenjibral.

Patrulla Causa Bajas a Terroristas

En el cantón Caña Bra-va, jurisdicción de Tenan-

cingo, Cuscatlán, una pa-trulla del Destacamento Militar número dos, con sede en Sensuntepeque, sostuvo un enfrentamiento con terroristas, ocasionán-doles dos muertos. Les decomisaron un fusil FAL y un M-16.

Huye con Fondos Jefe Terrorista

En declaraciones de ex-terroristas amparados a la Ley de Amnistía, dije-ron que algunos líderes es-

-Favor pase a la página 39.

Inician Reconstrucción del Depto. San Vicente

SAN SALVADOR, junio 14. (AP).— El gobierno inició hoy la fase de reconscio noy la fase de recons-trucción del Departamen-to de San Vicente, tras ha-ber finalizado un a operación antiguerrillera de cuatro días en la que no hubo choques armados, in-forman las autoridades.

El Coronel Dionisio Her-nández, comandante de San Vicente, dijo que los miembros de la Comisión Nacional de Restauración (CONARA) llegaron hoy al Departamento acompañados por el Ministro de Pla-

nificación Manuel Antonio nificación Manuel Antonio Robles en representación del Presidente Alvaro Ma-gaña, para planificar la re-construcción del área. La operación "Bienestar para San Vicente" tiene dos fases: una militar, con el objetivo de erradicar a

el objetivo de erradicar a los grupos guerrilleros que operan en la zona, y otra de reconstrucción del

El Coronel Rinaldo Golcher, comandante de la operación, dijo que los

-Favor pase a la página 39.



MUERE. (Santa Ana). Napoleón Alvarenga, murió a causa de 3 balazos en la base del cráneo. Su cadáver fue encontrado en la carretera a San Salvador, cerca de la colo-nia El Mora.



SILVER ZEPHYR

Salvador entregará un total de 2 mil 185 toneladas métricas. Los fertilizan-

LLEGAN FERTILIZANTES.— El barco "Silver Zephir", de Liberia, Afri-ca, llegó ayer al Puerto de Acajutla con un cargamento de 24 mil 304 tone-ladas métricas de fertilizantes, valoradas en 3 millones 548 mil 384 dólares. Los fertilizantes han sido recibidos por trueque de café, del cual El

Inician Pago a ex-Accionistas de Bancos

A partir de hoy se ini-ciará en los bancos estati-zados y asociaciones de Ahorro y Préstamo, el pago de la tercera amortización y del sexto semes-tre de intereses de los bonos de las instituciones fi-nancieras nacionalizadas.

La información la dio el Departamento de Relaciones Públicas del BCR, en atención a lo dispuesto por las autoridades monetarias y como parte del proceso de nacionalización de la banca, lo cual está previsto en la Ley respec-tiva.

En su calidad de Agente Fiscal del Gobierno, el Banco Central ha dispuesto lo conveniente para que el pago de los bonos se haga a partir de la fecha

-Favor pase a la página 37.

Minas Sufren Pérdidas por no Poder Exportar DIARIO DE HOY el lunes

Minas San Cristóbal S.A. suspendió sus operaciones desde fines de septiembre 1982, por habérsele im-

de 1982, por habersele im-pedido exportar su produc-ción de plata que contiene un 1.5% de oro. El doctor Federico Fla-menco Rodríguez, Admi-nistrador General de la empresa minera, se re-flere a declaraciones del

problemas, incluso diri-giéndose a la Asamblea Constituyente para que modifique la Ley respectiva, que hace incurrir en pérdidas la comercialización del producto.
Informa que en 1982, Minas San Cristóbal perdió
más de un millón de colo-

Dice el doctor Flamenco

Rodríguez que su empresa ha tratado de resolver los

Ministro de Economía so-bre sus paralizadas activi-dades, publicadas por EL nes, no obstante que la

Hacen Trueque de Café por Fertilizantes

Un total de 24.304 toneladas métricas de fertilizan-tes llegaron aver al Puerto de Acajutla en una operación de trueque con café ción de truedue con care lavado tipo arábigo de la cosecha 1981/82, según información del Banco de Fomento Agropecuario,

Los fertilizantes llega-ron en el barco "Silver Ze-phir", de Liberia, Africa, con procedencia de Rumanía y tienen un valor de 3 millones 548 mil 384 dóla-

El Salvador enviará 2 mil 165 toneladas métricas de café y las llevará el bar-co "Valor", de nacionali-dad japonesa, que ya llegó al mismo puerto, pero que aún no ha empezado a cargar, según los informes. Ejecutivos del BFA estu-

vieron ayer en Acajutla para recibir el envío de fertilizantes, los cuales se-rán controlados por los de-

-Favor pase a la página 39.

Junta Monetaria autorizó la venta de dólares procedentes de la exportación de oro y plata en el merca-do paralelo. Dice el ejecutivo que el Ministerio de Economía tiene informes certificados

por el Comisionado de Minas sobre el contenido de además otros mecanismos técnicos para establecer su amalgama, sin necesi-dad de que las barras sean

entregadas a nadie.

Expone que la empresa jamás se ha negado a en--Favor pase a la página 40.

Secuestran Médico y una Enfermera en Ahuachapán

AHUACHAPAN.-El médico Marco Antonio Vásquez Paz y la enfermera Esperanza Arévalo, fueron secuestrados por varios desconocidos, quienes se los llevaron a bordo de un panel color verde, con vidrios polarizados. También los mismos su-

jetos, según los informes, secuestraron al motorista secuestraton al motorista Serafín Castaneda, al sas-tre Oscar Enrique Marín Cashpal y dos personas más, Juan N. y Manuel N., este último es electricista.

Los familiares de los secuestrados dijeron que tos no se dedican a activi-dades políticas ni subver-

SUBSIDIO PARA RASTRO

AHUACHAPAN.-Un

subsidio de @60.000.00 ha sido autorizado a la muni-cipalidad para la construcción de un rastro. Informan que el actual

rastro se encuentra en la-mentable situación y no o-frece condiciones de hi-giene. Actualmente las reses se sacrifican en forma inadecuada y no hay segu-ridad para los matarifes. El sacrificio de los animales se hace en el pavimen-to, pues el "tecle" está arruinado.

El alcalde, Max Maga-ña, manifestó que ya sos-tuvo pláticas con el Prof. Miguel Enrique Velás-quez, del Programa de De-sarrollo Nacional. Este funcionario prometió que la obra se hará en el menor

-Favor pase a la página 39.

Policía Ultimado a Balazos en Santa Ana

niña de 2 años.

VICTIMA.

Ana). Jesús Gutiérrez, de 41 años, murió al ser atacado por desco-nocidos cerca de la co-

lonia El Mora. Residía en el Bº San Rafael

con su esposa, que está

embarazada y una

(Santa

SANTA ANA.— El juez de turno reconoció dos ca-dáveres que presentaban lesiones de bala. Ambos habian sido llevados de di-

habían sido llevados de di-versos rumbos de la cludad por la Cruz Roja. Los muertos son Rufino de Jesús Agullar, de 28 años, y José Nicolás Casti-llo, de 27. No se tuvieron informes acerca de dónde habían sido lesionados ni

por quiénes.

Aguilar se encontraba
de alta en la Policia Nacional de esta ciudad.

SANTA ANA.— A bala-zos murió el caficultor José Rodolfo Pérez, de 32 años, después de una discusión con Alfredo Salazar Salas, que huyó. Los protagonistas, se dijo, eran ene-

-Favor pase a la página 37.



JURAMENTAN COMPAÑIA. — La 9ª Compañía del Batallón Atlacatl, fue juramentada en "Llano de la Ceiba", Morazán, donde había una escuela de adlestramiento de la guerrilla. Asistió a la ceremonia el Ministro de Defensa, Gral. Carlos E. Vides Casanova.

Resumen Nacional

NO PIDEN CONTRIBUCIONES EN ESCUELA METROPOLITANA

SAN MIGUEL.— El personal docente y padres de familia de la Escuela Metropolitana, aclaran que no es cierto que en dicho centro educativo se pida dinero a los alumnos "para una u otra cosa". Lo anterior lo decía una noticia publicada en esta misma columna. La nota que nos envían está respaldada por la firma de los miembros de la Sociedad de Padres de Familia y por el Personal Docente de dicha instititución.

REALIZAN ASAMBLEA CONSTITUTIVA

NUEVA SAN SALVADOR.— La Asociación de Ahorro, Crédito y Consumo de estudiantes gnósticos del Instituto de la Caridad Universal, celebró la Asamblea de Constitución, requisito legal para obtener la personería jurídica. También recibieron un curso de esteste de conservitas impartido por técnicos espeorientación cooperativa, impartido por técnicos espe-

-Favor pase a la página 37.